



Union Locale des Syndicats CGT de Trappes – St Quentin en Yvelines

25, Avenue Paul Vaillant-Couturier 78190 Trappes

Courriel : contact@ulcgttrappes.fr

Internet : www.ulcgttrappes.fr

Pour un centre de santé dans chaque commune de Saint-Quentin en Yvelines

Nous subissons tous les effets de la désertification médicale. Médecins refusant de nouveaux patients, délais de rendez-vous incompatible avec une prise en charge rapide. 7 millions de français, dont 700 000 en Affection Longue Durée (ALD), n'ont pas de médecin traitant.

Par ailleurs, le coût de la santé devient un facteur majeur de renoncement aux soins : baisse du taux de remboursement de la SS, hausse des franchises (1,00 € par boîte de médicaments, 1 € par acte paramédical, 4 € par transport sanitaire), hausse des cotisations aux complémentaires de santé...

Il faut redresser la situation. Un des leviers, c'est l'ouverture de centres de santé.

Un centre de santé, c'est la réunion de professionnels de santé dans un même lieu pour garantir :

- Une permanence d'accès aux soins, en semaine mais aussi en urgence
- Le tiers payant
- L'absence de dépassement d'honoraires
- Une prise en charge par une équipe de médicaux et paramédicaux salariés, autour d'un dossier médical partagé, avec un accès aux moyens de l'hôpital public (radiologie, biologie...)
- Une gestion non-lucrative assurée par la Sécurité Sociale

Nous demandons donc aux collectivités territoriales de Saint-Quentin (communes et communauté d'agglomération) la création d'un centre de santé sur les communes qui en sont dépourvues.

Bien évidemment, l'obtention d'un centre de santé doit être associé à d'autres avancées :

- Le recrutement massif de médecins, par l'aide au financement de leurs études.
- Un pôle public du médicament permettant d'assurer les approvisionnements, de réguler les prix et de développer la recherche.
- L'annulation des exonérations de cotisations sociales et la conversion de la CSG en cotisation sociale.
- Le passage à la Sécurité sociale intégrale, avec le retour à une gestion syndicale.

Mais chacun, et donc les collectivités locales, doit prendre ses responsabilités à son niveau.

Signez la pétition de l'Union Locale CGT de Trappes-Saint-Quentin